

鏡島地区の夏祭りに参加しました

(R7. 8. 2)

ビジネス科3年生会計コースでは、「課題研究」の授業でアントレプレナーシップ（起業家教育）の学習をしています。会計コースでは昨年度の12月から地域課題解決の研究を進めており、地域の活性化を目標とし鏡島地区の夏祭りに出店しました。

夏祭りの模擬店を運営するにあたって、地元の魅力を再発見してもらい、祭りが終わってからも地域の方がお店を訪れることで賑わいをもたせたいと考えました。地元の魅力ある店から商品を仕入れた商品をピックアップしました。

1つめは、COBOMarketでもお世話になった6Cafe様に協力をしていただき、スムージー、唐揚げ、唐揚げセット、レトルトカレーを取り扱いました。2つめは、お菓子処のむらや様のどらやきです。このどら焼きは私たちが市岐商デパート限定で取り扱っている人気商品です。その他子ども向けにヨーヨー釣りも企画しました。たくさんのお客様で賑わい、鏡島地区を盛り上げることができました。このイベントを通じて、生徒が必要なことを考え、主体となって行動することができました。

【参加した生徒の感想】

- ・POP作りや商品の陳列方法など、販売するまでの準備が大切だと思いました。
- ・周りの動きを見て声を掛け合い、助け合いながら、行動することができた。
- ・自分のやることを見つけることができた。
- ・商品の良さを伝えるなど、工夫して販売することができた。

